

Rencontre avec le peuple de l'Azerbaïdjan oriental - 18 /Feb/ 2024

Le Guide suprême de la Révolution islamique, lors de sa rencontre aujourd'hui avec des milliers de personnes de la Révolution islamique a évoqué deux priorités cruciales : "L'auto-évaluation" pour "renforcer les points forts, atteindre et corriger les lacunes", et l'adoption d'une approche intelligente et proactive face à l'ennemi. Insistant sur l'importance de l'unité nationale et des prochaines élections du 1er Mars 2023 comme des moyens de résoudre les problèmes et de réformer la gouvernance, il a lancé un appel vibrant à la participation de tous à cet événement national crucial. Des conseils précieux ont été fournis sur les critères de sélection d'un bon candidats, la nécessité d'une conduite éthique et de l'intégrité électorale, mettant en garde contre les comportements déloyaux durant le processus électoral.

Le Guide suprême de la Révolution a dénoncé clairement l'ingérence de l'arrogance étrangère dans le processus électoral iranien, affirmant que les élections sont la pierre angulaire de la gouvernance démocratique. Il a souligné : "les forces arrogantes et les États-Unis, hostiles à la fois à la nature républicaine et islamique du système iranien, rejettent les élections et cherchent à contrecarrer l'enthousiasme populaire aux urnes."

Il a fait référence à la demande d'un ancien président américain aux citoyens iraniens de ne pas participer à une élection passée, en déclarant : "Ce président a ignoré la véritable dynamique de l'Iran, car malgré ses obstacles, le peuple s'est mobilisé en masse pour voter. Les tactiques américaines se sont adaptées, cherchant désormais à miner la confiance électorale avec des stratégies plus subtiles."

Le Guide suprême a considéré les élections comme un pilier fondamental du système de la République islamique et comme un moyen de réformer le pays. Il a déclaré : "Tout le monde doit participer aux élections. Ceux qui cherchent à réformer et résoudre les problèmes, la voie appropriée est celle des élections et ils doivent y participer."

Il a souligné l'impératif de choisir avec soin les meilleurs candidats, déclarant : "Tous ceux qui ont passé l'examen rigoureux du Conseil des gardiens sont dignes, mais il est essentiel, selon le bon sens, de privilégier les plus qualifiés parmi eux." Encourageant le public à mener des enquêtes approfondies, il a insisté sur l'importance de faire confiance aux personnes fiables lorsque l'investigation individuelle est impossible.

L'Ayatollah Khamenei a exhorté les figures publiques et les orateurs à jouer un rôle positif dans la mobilisation des électeurs pour les prochaines élections. Il a mis en garde contre les pratiques nuisibles telles que la diffamation, la désinformation et les attaques personnelles, soulignant que ces comportements compromettent la bénédiction divine.

Soulignant l'importance cruciale de la précision, de l'intégrité et de la compétence dans le processus électoral, il a affirmé que les responsables restent engagés à maintenir ces normes élevées. "Au cours des décennies passées, aucune fraude électorale au sens allégué par nos détracteurs n'a été constatée. Leurs accusations sont dénuées de tout fondement. Dans les rares cas où des irrégularités ont été signalées, des enquêtes ont été menées, aboutissant à l'identification de certaines infractions. Cependant, ces violations n'ont jamais entaché l'intégrité globale des résultats électoraux. Les élections dans notre pays sont toujours organisées avec probité, transparence et responsabilité."

Le leader de la Révolution a déclaré que l'unité nationale de l'Iran est la clé de la victoire et de la pérennité de la Révolution islamique, et a souligné : "À l'avenir, nous devons continuer sur cette voie main dans la main. Les différences d'opinions ne doivent pas affecter l'unité nationale de l'Iran face à ses ennemis."

Ayatollah Khamenei salue le peuple iranien pour sa démonstration de force lors de la manifestation du 22 Bahman, soulignant la détermination et la fierté révolutionnaire qui ont marqué les grandes villes, les petites villes et les

villages du pays. Il rejette avec fermeté toute tentative visant à effacer l'importance de cet événement historique, déclarant que ceux qui espèrent la démoralisation du peuple iranien seront déçus.

Il a aussi salué le dévouement des organisateurs de la sécurité lors de la marche nationale, décrivant cet événement comme ayant une signification profonde, et soulignant son impact positif sur la motivation et l'esprit des dirigeants. Il a déclaré : "La participation nationale à cet événement injecte un souffle nouveau dans le corps social, tant pour le peuple que pour les responsables."

Le Guide suprême a qualifié l'insurrection du 18 février 1978 à Tabriz d'événement historique crucial, soulignant que cela a été un tournant déterminant. Il a affirmé que cet événement a été essentiel pour donner un sens et une suite à l'insurrection du 9 janvier 1978 à Qom. Cette montée de l'esprit révolutionnaire et de l'engagement dans tout le pays a pavé la voie à la victoire de la révolution le 11 février 1979, marquant ainsi une nouvelle ère dans l'histoire de l'Iran.

Le Leader de la Révolution a loué le peuple d'Azerbaïdjan, le décrivant comme un symbole d'honneur, d'amour, d'enthousiasme et de foi, tant dans l'histoire que dans les temps modernes. Soulignant l'importance du soulèvement du 218 février 1978 à Tabriz, il a appelé à tirer des leçons de cet événement significatif.

Dans un contexte marqué par 45 années tumultueuses, le leader a mis en lumière la résilience et la montée en puissance de la révolution malgré les défis incessants. Il a souligné que cette révolution, en tant qu'expression de la volonté populaire et du système en place, a consolidé sa force et son influence, surmontant ainsi les obstacles avec détermination. Il a insisté sur la nécessité d'une action prompte et avisée pour répondre aux responsabilités essentielles de notre époque.

L'Ayatollah Khamenei a souligné l'importance cruciale de deux devoirs universels : l'auto-évaluation et l'évaluation de l'ennemi. "Une évaluation précise de soi-même et de l'adversaire est essentielle", a-t-il affirmé, mettant en garde contre les conséquences néfastes de négliger cette responsabilité fondamentale.

Il met en avant l'importance de comprendre ses propres forces et faiblesses pour apprécier, protéger et renforcer les acquis de la révolution. En soulignant l'éradication du régime royal oppressif, corrompu et soumis aux influences étrangères comme l'exploit principal de la révolution, il pointe du doigt un système qui méprisait les droits, le respect et la dignité du peuple, préférant souvent obéir aux commandements américains et britanniques.

Le Guide de la Révolution a affirmé : "Face à ce système défaillant, le peuple revendique désormais sa légitimité en tant que véritable détenteur du pouvoir national. Par le biais d'élections directes ou indirectes, il façonne l'orientation politique de la nation."

L'Ayatollah Khamenei a mis en lumière l'émergence après la Révolution d'une confiance nationale renforcée et d'un sentiment accru de capacité dans divers secteurs tels que la science, la technologie, la défense et la médecine, qu'il qualifie de pierres angulaires de la révolution. Il insiste sur le fait que cette confiance nationale transcende les frontières et se manifeste également au niveau international, démontrant la capacité de l'Iran à se mesurer aux autres puissances, une dynamique nettement différente de l'époque pré-révolutionnaire.

Le rayonnement de la pensée et des valeurs révolutionnaires, notamment dans la région, a été salué comme un succès dans la lutte contre l'influence croissante de la culture occidentale. Le Leader souligne également la formation spontanée de groupes d'intérêt dans tous les secteurs, la distribution élargie des services à travers le pays et l'essor de la communauté scientifique internationale dans divers domaines.

Il a ajouté : "Alors que l'on s'inquiète légitimement de la fuite croissante des cerveaux, il convient de souligner la force de l'Iran dans la formation et l'exportation d'individus compétents et influents."

Dans son allocution, le guide suprême a mis en lumière un aspect crucial de l'autocritique : la reconnaissance des faiblesses et l'engagement à les surmonter. "En dépit de nos réalisations notables, nous devons également reconnaître nos lacunes, notamment notre retard dans la construction d'une économie nationale robuste malgré nos efforts diligents. De plus, l'écart significatif persistant dans les domaines de la justice sociale, économique et judiciaire, qui étaient des piliers fondamentaux de la Révolution, nécessite une attention urgente." a-t-il rappelé.

Le fondement des troubles sociaux tels que le divorce, la toxicomanie, les dilemmes moraux, ainsi que l'éloignement des valeurs de vie islamiques, dont l'opulence et la superficialité, sont identifiés comme des faiblesses majeures par le Leader de la révolution. Il a souligné l'impératif pour tous de s'engager dans l'effort visant à les éradiquer.

l'Ayatollah Khamenei a rappelé le rôle des élites dans la société, les exhortant à prendre conscience de leur devoir de détecter les faiblesses et les menaces potentielles, et à offrir leur expertise pour aider les autorités à les surmonter. Il a insisté sur la nécessité pour la jeunesse, qui forme le moteur de la société, de se préparer dès aujourd'hui pour les défis de demain, en acquérant les compétences nécessaires pour assumer des rôles de leadership dans divers secteurs.

Le Leader de la Révolution a souligné l'importance de ne pas sous-estimer les menaces de l'ennemi. En exposant le devoir essentiel de se regarder soi-même, il a mis en lumière la nécessité de rester vigilants face aux stratégies sournoises et aux manœuvres de l'ennemi. "Nous ne devons pas céder à la complaisance face à l'ennemi, mais plutôt le considérer avec une vigilance constante, ne minimisant ni sa force ni sa détermination. Face à ses menaces et ses tactiques de pression, nous devons rester résolus et unis." a-t-il conclu.